

# Senioren

## Neujahrshock



Zwei initiative Senioren stehen für Idee, Organisation und Durchführung



Ein gemütliches Beisammensein der etwas älteren aktiven und der lange aktiven ehemaligen Tennisspielerinnen und Tennisspieler unseres Klubs. Immer nach dem Motto



Vom Apéro bis zum Kaffeefertig. Aber im Zentrum steht eine währschafte Hühnersuppe.





Suppentopf leer.

Wer ist erfolgreich mit dem Glücksrad?



Nach Wettbewerb und Verlosung mit Geldbeschaffungserfolg – das hier ist eine goldige Niete –



folgt das Dessert mit der *Kreation Gloor*.



Dazu gesponserter Cake und aufgeladener Kaffee



Das war ein weiterer geselliger Seniorenabend in der Vorfreude auf die kommende Tennissaison.

Ein herzliches Dankeschön an alle welche unterstützt und geholfen haben, besonders an den allround-tätigen René.

Hermann

